
Sono un ingegnere ambientale da sempre residente a Cinisello Balsamo dove ho
frequentato tutti i cicli scolastici prima di laurearmi al Politecnico di Milano. La tutela
dell'ambiente è sempre stato un mio interesse, oltre alla mia professione come esperto
ambientale, e si è coniugata con l'impegno sociale e politico: oltre quindici anni fa ho
partecipato alla fondazione del gruppo di acquisto solidale "I gastronauti" e più recentemente
della Comunità del Mercato della Terra che si svolge a Cinisello e Cusano.
Ho partecipato all'esperienza politica civica della lista Ambiente e solidarietà e da 10 anni a
quella di Cinisello Balsamo Civica, sempre sostenendo le tematiche della sostenibilità.


